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伊丹市議会議員 おおつる 求の活動報告 

 
 

  

公立幼稚園・保育所統廃合計画案及び進め方に質問が集中 

幼児教育無償化計画案も含め、“問題点”が続々と明らかに  

 

市は８月１日、伊丹市幼児教育推進計画（案）を発表しました。 

この計画案は、公立幼稚園１６園を５園に統廃合すると共に、

老朽化を理由に３つの公立保育所（こばと・桜台・西）を閉園し、

『認定こども園』３園に再編する、という「就学前施設再建計画」

（具体案は２面）と、跡地売却や運営の効率化を財源に４・５歳児

の保育料(実費負担除く)を、来年 4 月から 10 年間限定で段階的

に“無償化”しようとする「幼児教育無償化推進計画」、及び「幼児

教育の充実に向けた実施計画」がセットになっています。 

 

計画案の問題点が次々と浮上 
 

＜計画案のスケジュール＞ 

＊８月発表の計画案を１２月議会で議決、という拙速さ。 

＜統廃合・再編案＞ 

＊小学校区ではなく、６ブロックで再編。地域との繋がりを壊す。 

＊一方で「待機児童対策」で 100名規模の民間保育所誘致。 

＜無償化計画案＞ 

＊「すべての子どもたち」ではなく、認可外施設の子どもは無償化から排除。 

＊低所得の方は保育料無償化になっても実費は残るため、負担は同じ。 

＜市民への周知・説明責任＞ 

＊多くの市民が計画案を知らない。説明会が十分ではない。 

特に“地域説明会”は自治会役員等の会議で説明してオシマイ。 

 

 

《想定されるスケジュール》 
 

10月 31日（火）まで 

計画案に対する意見を募集。 

(パブリックコメント) 
 

11月中旬 

市幼児教育推進本部会議で 

幼児教育推進計画案を決定。 
 

12月議会(12月 4日～) 

議案を市議会に上程。 

 

日々の活動をブログで発信しています。   おおつるブログ   検索  
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この計画案は受け入れられません 
 
 

この間、多くの市民の方々と意見交換をしてきました。 

私は、現実離れしているこの計画案を、受け入れることが 

出来ません。子どもにとって、子育てする保護者にとって、 

より良い環境を追求し、提案していきます。  

 
 
 

就学前施設再編計画案(あくまでも案です) 

ブロック ［2019年度末まで］  ［2020年度］  ［2022年度］ 

Ａ 

伊丹幼稚園 ⇒ 伊丹幼稚園 ⇒ 伊丹幼稚園 

すずはら幼稚園     

南幼稚園     

ありおか幼稚園     

中央保育所 ⇒ 中央保育所 ⇒ 中央保育所 

こばと保育所     

    (仮称)こばとこども園 

Ｂ 

稲野幼稚園     

桜台幼稚園     

いけじり幼稚園 ⇒ いけじり幼稚園 ⇒ いけじり幼稚園 

はなさと幼稚園     

桜台保育所     

  (仮称)桜台こども園 ⇒ (仮称)桜台こども園 

Ｃ 神津こども園 ⇒ 神津こども園 ⇒ 神津こども園 

Ｄ 

緑幼稚園     

みずほ幼稚園 ⇒ みずほ幼稚園 ⇒ みずほ幼稚園 

北保育所 ⇒ 北保育所 ⇒ 北保育所 

Ｅ 

天神川幼稚園     

おぎの幼稚園 ⇒ おぎの幼稚園 ⇒ おぎの幼稚園 

こうのいけ幼稚園 ⇒ こうのいけ幼稚園 ⇒ こうのいけ幼稚園 

荻野保育所 ⇒ 荻野保育所 ⇒ 荻野保育所 

Ｆ 

せつよう幼稚園 ⇒ せつよう幼稚園   

ささはら幼稚園     

こやのさと幼稚園 ⇒ こやのさと幼稚園   

ひかり保育園 ⇒ ひかり保育園 ⇒ ひかり保育園 

西保育所 ⇒ 西保育所   

    (仮称)ささはらこども園 

幼稚園 １６  ７  ５ 

 保育所 ７  ５  ４ 

こども園 １  ３  ４ 

      

幼児教育推進計画案の詳細は、 

市ホームページに掲載しています。 

議会での質問や説明会の様子は、

私のブログに載せています。 

今後の伊丹にとって重要な問題。

一緒に考えていきましょう。 
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９月議会では、代表質問・個人質問あわせて２３名の議員が質問に

立ちました。その中で、気になる話題をピックアップしてご報告します。 

警報発令時の学校給食は、どうなるの？ 

９月１２日、午前６時４８分に大雨・洪水警報が発令されました。 

市は午前７時に給食中止を決定。各食材納入業者に納入停止の連絡し、 

米飯工場へ炊飯中止を伝えました。 

ただ給食用として確保していた生鮮品や、下処理が始まっていた食材は、残念ながら廃棄されました。 

破棄した食材一人あたりの金額は、給食センターで違いはあるものの、140円～100円ほど、とのことです。 

 

１０月から病児保育が拡充されました。 

病気や病気回復期の児童を、保護者の就労等の理由で保育できない場合に、一時的に

子どもを預けられる「病児保育」。現在、市立伊丹病院内のみどり保育園（定員２名）で 

行われていますが、１０月２日から阪急伊丹駅前「ポピンズナーサリースクール伊丹」 

（伊丹ショッピングデパート５Ｆ 定員２名）でも始まりました。 

 

えっ、中央公民館も！？ スワンホールへ移転？ 

各種講座などの自主事業や、市民グループなどの会議や文化活動の場で、年間１１万人の方が利用する

中央公民館。耐震性を有さず老朽化も著しいことから、他の施設へ機能移転することが決まっています。 

先日、市から中央公民館機能をスワンホールへの移転案が提案されました。 

スワンホールは既に“労働福祉会館”と“青少年センター”及び“まちづくりプラザ”の機能を持っています

が・・・・・、そこに中央公民館機能も？ きちんと検証していきます。 

 

不良個所を見つけたら、市へ情報提供してください。 

「道路に穴があいている」「公園の遊具が壊れている」など道路や公園

等の不良箇所を見つけた時、現場写真を添付して市役所へ伝える  

「伊丹市インフラ通報システム」が始まりました。市民から情報提供することにより、修繕等の対応を迅速に

行うことを目的にしています。詳細は市ホームページをご覧ください。 

 

放課後児童くらぶの延長保育、午後７時まで可能に。 

長年、保護者が要望していた児童くらぶ延長保育の時間延長が実現しました。

児童クラブは小学校ごとに市内 17 カ所あります。従来、延長保育は午後６時 

まででしたが、11月から午後７時まで利用が可能になりました。 
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[写真説明・左上から時計回り] 

＊稲野ｾﾝﾀｰで幼稚園等再編説明会開催。 

＊防災フェアに“タミマル消防隊員”登場。 

＊稲野夏祭りで初めて太鼓を叩く。 

＊資源ごみの異物を手選別する㈱きると 

の作業現場を視察。 

＊南君・吉田君が職員研修の講師で来伊。   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

見守りカメラの画像提供情報 

2017年４月～９月末 

＜提供件数＞ 

刑事：３６９件 １，６５５台分 

消防：４件 7台分 
 

＜提供先＞ 

兵庫県警・伊丹警察・尼崎北警察 

尼崎東警察・宝塚警察・川西警察察 

甲子園警察・長田警察・伊丹市消防 

 市政に対するご意見や疑問、お聞かせください。 

 困ったこと、悩んでいること、一緒に考えましょう。 

伊丹市議会議員 おおつる
大 津 留

 求
もとむ

 

[電話] 090-8122-7114 [Web] http://ootsuru.com 

日
々
雑
感 

■
炭
坑
節
に
合
わ
せ
太
鼓
を
叩
い
た
夏
。 

リ
ズ
ム
感
が
無
い
こ
と
を
再
認
識
し
た
夏
。 

■
公
立
幼
稚
園
・
保
育
所
統
廃
合
に
対
し

市
民
が
声
を
挙
げ
た
。
市
民
運
動
が
育
た

な
い
と
言
わ
れ
た
伊
丹
が
変
わ
る
予
感
。 

■
こ
の
前
ま
で
ジ
ャ
ー
ジ
を
着
て
い
た
姪
の

ド
レ
ス
姿
を
見
て
、
時
の
流
れ
を
感
じ
る
。 

■
よ
う
や
く
伊
丹
に
も
。
セ
ク
シ
ャ
ル
マ
イ

ノ
リ
テ
ィ
相
談
窓
口
開
始
。
一
歩
前
進
。 

■
原
発
事
故
で
再
び
国
に
賠
償
命
令
を
下

し
た
福
島
地
裁
。
再
稼
働
を
進
め
る
国
。 

■
阪
神
土
建
労
働
組
合
住
宅
デ
ー
に
は
、

職
人
さ
ん
の
指
導
で
子
ど
も
達
が
木
工
教

室
に
挑
戦
。
酷
暑
の
中
で
貴
重
な
体
験
。 

■
子
ど
も
が
ボ
ー
ル
遊
び
で
き
る
公
園
が

少
な
い
中
で
、
児
童
セ
ン
タ
ー
グ
ラ
ウ
ン
ド

を
潰
す
計
画
を
進
め
る
市
の
愚
行
。  

 

■
「
車
イ
ス
は
イ
ス
で
は
な
い
。
移
動
す
る

手
段
で
あ
る
」
と
介
助
訓
練
で
教
わ
る
。 

■
自
民
・
公
明
・
希
望
・
維
新
の
改
憲
勢
力

が
８
割
超
の
議
席
を
確
保
し
た
衆
院
選
。 

悔
し
さ
を
行
動
に
変
え
、
ま
た
今
日
か
ら
。 

 

【プロフィール】1971年福岡県大牟田市生まれ。 稲野町在住。 

■近畿大学法学部法律学科卒■国際交流ＮＰＯスタッフとして

「地球一周の船旅」参加■中川智子衆議院議員(現宝塚市長)

秘書■建築従事者の組合・阪神土建労働組合書記局に入局

■2015 年の伊丹市議会議員選挙に社民党公認で立候補、 

初当選。現在１期目■会派「フォーラム伊丹」所属。 

 

http://ootsuru.com/

